
                                         

    ◎議案第13号 財産の取得について 

○議長（山本浩平君） 日程第13、議案第13号 財産の取得についてを議題に供します。 

提案の説明を求めます。 

高尾学校教育課長。 

○学校教育課長（高尾利弘君） それでは議13－１をお開きください。議案第13号、財産の取

得について。 

次のとおり財産を取得するものとする。 

平成27年９月４日提出。白老町長。 

１、取得する財産、（物品）、品名、スクールバス、台数１台。 

２、取得予定金額、1,976万6,000円。 

３、取 得 の 目 的、統合後の小学校への安全な通学環境の整備。 

４、取 得 の 方 法、指名競争入札による購入。 

５、契約の相手方、登別市栄町１丁目15－５。北海道日野自動車株式会社室蘭支店、支店長

松岡眞史。 

 裏面、議13－２議案説明でございます。財産（物品）を取得したいので、議会の議決に付す

べき契約及び財産の取得または処分に関する条例（昭和39年条例第７号）第３条に基づき、議

会の議決を求めるものでございます。 

以上でございます。よろしくご審議のほどお願いいたします。 

○議長（山本浩平君） ただいま提案の説明が終わりました。 

これより本案に対する質疑を許します。質疑のあります方どうぞ。 

13番、前田博之議員。 

○１３番（前田博之君） いつもの説明でしたら指名業者等の説明なんですけど、なかったと

いうことは随意契約という解釈でよろしでしょうか。 

○議長（山本浩平君） 議案説明会のときにございました。３社ほど、いすゞ、日野、三菱ふ

そうとやっております。よろしいですか。 

ほか質疑ございます方どうぞ。 

７番、西田 子議員。 

○７番（西田 子君） スクールバス購入されたんですけども、これは新たに統廃合すること

によって安全な通学環境の整備ということなんですけど、運行する運転手さんとかはどんなふ

うに決まっているのか、それについて伺います。 

○議長（山本浩平君） 高尾学校教育課長。 

○学校教育課長（高尾利弘君） こちらは委託契約なりますので、まだ正式ではないですけど

も今白翔中学校で出しているスクールバスについては白老観光バスで出しているということ

で、実際には入札になると思うんですけどもそういう形でございます。 

○議長（山本浩平君） ほか質疑ございます方どうぞ。 



〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（山本浩平君） 質疑なしと認めます。 

これをもって質疑を終結いたします。 

これより討論に入ります。討論ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（山本浩平君） 討論なしと認めます。 

これをもって討論を終結いたします。 

採決いたします。 

議案第13号 財産の取得について、原案のとおり決定することに賛成の方は挙手を願います。 

〔挙手全員〕 

○議長（山本浩平君） 全員賛成。 

よって、議案第13号は原案のとおり可決されました。 

 


